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Re:老师-农业股还有没有行情?

农业股还有行情. 三农问题是国计民生的重大问题,在资本市场上相对于其他行业的
融资规模,农业板块还是很薄弱.今后国家对农业的投资不会小于目前的水平,开放农
业资本市场,鼓励投资者投资农业发展农业是今后国家建设和谐社会的重要任务,而
走在科农业板块前头的行业必然是农业科研,开发粮种,提高种植单产,保障社会粮食
供应,其次是发展规模化养殖,保障和丰富老百姓菜蓝子,第三是提高农副产品深加工
水平,让老百姓享受高度的生活物质.最后是提高农业生产率水平,发展机械化.自动化
农副业生产. 

由此可见,农业股不是没有行情,是大行情还没有来,不是上市的农业板块大了,而是严
重小了,当农业板块超过房产.钢铁等大型板块,中国农业的富强程度就不言而喻,农业
需要大大融资,投资需要大大农业,让我们一起昂首阔步加入开发农业的浩荡大队,建
设万年不灭的伟大农业事业吧!

今天农业板块股有行情吗

你可以逢低少量埋伏点龙头股
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